

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Cibarebeg Aktif Galakkan Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

May 3, 2024 - 10:23



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Cibarebeg Aktif Galakkan Door To Door System

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg, Aipda Sunandar Priyo Sudarmo, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Jumat,

3 Mei 2024, di Kp. Babakansirna, Rt. 02/06 Ds. Cibarebeg, Kec. Sagaranten, Kab. Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekati diri dengan warga dan memberikan berbagai himbauan penting terkait keamanan dan kesehatan lingkungan.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan bahwa kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat setempat. "Kami mendapat respons positif dari warga, mereka mendukung kegiatan ini karena merasa lebih aman dan terinformasi tentang berbagai hal penting terkait lingkungan mereka," ujar AKP Deni Miharja.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Sunandar memberikan beberapa himbauan krusial, antara lain proaktivitas dalam menjaga keamanan lingkungan, pentingnya koordinasi dengan pihak kepolisian bila menemukan kendala di lapangan, serta larangan terhadap kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, dan penggunaan knalpot bising.

Selain itu, Aipda Sunandar juga menekankan pentingnya penggunaan masker mengingat kondisi udara yang kurang sehat, serta menghimbau warga untuk tidak membuka lahan dengan cara dibakar yang dapat menyebabkan kebakaran hutan.

Kapolsek juga menambahkan, "Melalui kegiatan ini, kami berharap masyarakat menjadi lebih sadar akan pentingnya keamanan dan kebersihan lingkungan. Kami juga menggiatkan kembali sistem siskamling di setiap kampung untuk menguatkan rasa kebersamaan dan kewaspadaan di antara warga."

Kegiatan Door To Door System ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta diharapkan akan terus berlanjut untuk menjaga kestabilan dan keharmonisan di wilayah Desa Cibarebeg.

Demikian laporan dari Kapolsek Sagaranten yang menunjukkan dedikasi dan komitmen Polsek Sagaranten dalam mengamankan dan memajukan kondisi sosial di wilayahnya.